

**PENGARUH *FINANCIAL TARGET*, *FINANCIAL STABILITY*,
EXTERNAL PRESSURE DAN *PERSONAL FINANCIAL NEED*
TERHADAP KECURANGAN LAPORAN KEUANGAN**

(Survei pada Perusahaan Manufaktur yang terdaftar
di Bursa Efek Indonesia Tahun 2021)

Oleh:

Rima Siti Rohimah
193403026

Pembimbing:

H. Tedi Rustendi, SE., M.Si., Ak., CA., Asean CPA.
Euis Rosidah S.E., M.Ak.

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: (1) *financial target*, *financial stability*, *external pressure*, *personal financial need* dan kecurangan laporan keuangan pada perusahaan manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) Tahun 2021. (2) pengaruh parsial *financial target*, *financial stability*, *external pressure* dan *personal financial need* terhadap kecurangan laporan keuangan pada perusahaan manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) Tahun 2021. (3) pengaruh Simultan *financial target*, *financial stability*, *external pressure* dan *personal financial need* terhadap kecurangan laporan keuangan pada perusahaan manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) Tahun 2021. Data yang digunakan berupa laporan tahunan masing-masing perusahaan. Populasi yang digunakan adalah Perusahaan Manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2021. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah kuantitatif. Analisis yang digunakan merupakan analisis regresi logistik dengan alat bantu SPSS. Hasil penelitian menunjukkan bahwa: (1) *Financial Target*, mempunyai target yang tidak terlalu tinggi. *Financial Stability*, kurang baik dalam kestabilan *financial*. *External Pressure*, mempunyai tekanan yang tinggi dari luar perusahaan. *Financial Need*, cenderung mempunyai *financial need*. (2) *Financial Target* secara parsial berpengaruh negatif dan signifikan terhadap Kecurangan Laporan Keuangan. *Financial Stability* secara parsial berpengaruh positif dan signifikan terhadap Kecurangan Laporan Keuangan. *External Pressure* secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap Kecurangan Laporan Keuangan. *Financial Need* secara parsial berpengaruh positif dan signifikan terhadap Kecurangan Laporan Keuangan. (3) Secara simultan *financial target*, *financial stability*, *external pressure* dan *personal financial need* berpengaruh terhadap kecurangan laporan keuangan pada perusahaan manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) Tahun 2021.

Kata kunci: *financial target*, *financial stability*, *external pressure*, *personal financial need*, kecurangan laporan keuangan